



梶中学校だより

令和5年 5月15日

第10号

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

学年・クラスの団結が深まった林間学舎(2年生)

5月11日(木)～12日(金)の2日間で、兵庫県のハチ高原に行ってきました。今回の宿泊行事は、天気予報における雨の心配が全くなかったのですが、その分、日差しが強く、日焼けした生徒もいるほどでした。宿舎の方の話によると、標高が守口市より約900m高いために、紫外線は、1.5倍きついのことでした。

梶中学校のグラウンドには、大型バスが入りませんので、藤田小学校のグラウンドを貸してもらっています。梶小学校出身の生徒たちにとっては、初めての藤田小学校であり、中学校校区の端の方に所在地がありますので、早目早目に行動し、到着する生徒が多かったような気がしています。

出発式の後、バスに乗り、ハチ高原に向かいました。バスの中では、音楽を聴いたり、クイズを楽しんだりして、あっという間に現地に着きました。入所式では、宿舎の方のアドバイスで山に向かって大声を出すと、やまびこが返ってきてビックリしました。その後の晴天の中での地面に座って、友だちと輪になって食べた昼食は、本当に美味しかったに違いありません(3年間のコロナ禍では、出来なかったのです)。午後は、いよいよ登山です。鉢伏山に上りました。生徒たちは「しんどい」「まだー」と言いながらも頑張っており、ほとんどの生徒たちがやり切りました。「疲れたー」と言っている生徒たちが多かったのですが、「心地よい疲れ」であつたに違いありません。

夕食は、コロナが感染症上で5類になったこともあり、班ごとに分かれて「すき焼き」を食べました。今の2年生は、宿泊行事がある小学校5年生時より新型コロナウイルスが流行してしまっていたので、宿泊の食事は、個別に配膳がされていました。班員のご飯を入れてあげたり、鍋をつつきあうなどは、当然出来ませんでしたので、初めての経験であつたに違いありません(菜箸で取りますが)。このこともきっと楽しかったのか、ほとんど残さず食べていました(全体的に、どの食事もしっかりと食べていました)。

夜は、体育館に移動しての学年レクリエーションです。係の生徒たちが準備をした「仮人クイズ競争」「仲間を探せ」「バースデーチェーン」などのゲームをして、みんな仲良く楽しんでいました。最後は、宿舎に帰る前に「ナイトウォーク」をしました。宿舎の周りは、街灯も無く真っ暗です。宿舎の裏側の林中に入って歩くのですが、天気が良かったこともあり満天の星空も見ることができ、集合して耳を澄ませば、8km先の川の流れる音も聞こえてきました。守口では当然体験出来ないことで、私自身も初めての体験でした。いい経験が出来たと感想を言っている生徒も多かったです。

2日目は、朝食づくりです。ご飯を薪で炊くのは飯ごうが一般的ですが、今回は、350ml缶でご飯を炊きました。災害が起こった際に、身近な物でもご飯が炊けることを経験してほしいという意図から今年に変更になったそうです。先ほども話をしましたが、キャンプ的なことも出来ない状況が続いていましたので、薪で火を起こして炊くこと自体が初めての生徒たちが多かつたように感じました。その中で、どうしたら火が強くなるのかなど悪戦苦闘しながら頑張ってくれました。その火で豚汁も作りました(調理もしました)。ご飯は、おこげが多かつた班もあつたようですが、豚汁と合わせて美味しく食べることが出来ました。

片づけをした後に、グラウンドに移動して、外での学年レクリエーションをしました。「チームビルディング」や「フラフープを利用したみんなで協力が必要なゲーム」「ピンポン玉リレー」「全員リレー」などクラスみんなで協力しながら楽しみました。特に全員リレーは、盛り上がっていました。

色々なことにチャレンジした林間学舎でしたが、クラスや学年が一体となって楽しむことが出来る姿を見て、これからの学年の成長が楽しみになりました。頑張ってください。



出発式



入所式



学級写真



昼食



登山



登山



登山



夕食（すき焼き）



学年レクリエーション



学年レクリエーション



ナイトウォーク



朝食づくり



朝食づくり



朝食



学年レクリエーション



学年レクリエーション



退所式



解散式